38.a Conferencia Mundial de la AMGS



Ceremonia de Apertura

26 de julio de 2023

SUEÑA Y ACTÚA CON NOSOTROS POR UN MUNDO EQUITATIVO EN EL QUE TODAS LAS NIÑAS PUEDAN PROSPERAR





DETRÁS DE CADA EVENTO EXITOSO HAY UN

EQUIPO APASIONADO...

Extendemos nuestra más profunda gratitud a todas las participantes, ejecutoras y voluntarias cuya dedicación y compromiso inquebrantables han contribuido al éxito de este evento. Gracias por ser la fuerza motriz de este increíble viaje

COMITÉ DE LA CEREMONIA DE APERTURA:

- Anna Maria Lingi
- Maria Terzi
- Andrea Agapiou
- Despo Liasidou
- Nasia Tzortzi
- Melia Toumazi
- Maria Vrvonidou
- Martha Oikonomou
- Valentina Constantinidou
- Miembros de la Asociación de Padres de las Guías de Limassol.

DÉJENOS CONTARLES NUESTRA HISTORIA

- Directora: Anna Maria Lingi
- Coreógrafa: Regina Markidou, Estudio de Dance Etoile
- Percusionista: Vasilis Vasiliou
- Composición Original: Tres Puentes
- Directora de Bucket Drumming: Andrea Agapiou

SUEÑA. ACTÚA. LIDERA - EL FUTURO ES NUESTRO

(Canción oficial de la 38a Conferencia Mundial de la AMGS)

- Letras: Panaviota Xenophontos
- Música: Andrea Agapiou
- Solistas: June Loizides, Olivia Wolfert

SOCIOS TÉCNICOS

- Diseño de Iluminación: Christos Kayias
- Técnicos de Sonido: Synergiamedia

PROGRAMA

Ceremonia de Apertura

PIVI	
20:00	Bienvenida Maestras de la Ceremonia: Markella Hadjioannou, Nefeli Eliade, Eleni Markidou
20:05	Presentación oficial de la Bandera Mundial a la Anfitriona de la Conferencia Mundial, La Asociación de Guías de Chipre
20:10	Ceremonia de Banderas Experimenten el poderoso simbolismo de la Ceremonia de Banderas mientras 152 banderas nacionales de OMs de la AMGS desfilan al ritmo de la Canción Mundial, representando la unidad, la diversidad y nuestra misión común de empoderar a las niñas y las jóvenes
20:20	Discurso de Bienvenida Maria Kodjamani, Jefa Comisionada, Asociación de Guías de Chipre
20:25	Discurso de Bienvenida Heidi Jokinen, Presidenta del Consejo Mundial de la AMGS
20:30	Discurso de Su Excelencia el Presidente de la República de Chipre Dr. Nikos Christodoulides
20:40	Déjenos Contarles Nuestra Historia Un coreodrama que da vida al rico legado y la historia de Chipre y al viaje inspirador del Guidismo en Chipre, que se remonta a 1912
21:00	Sueña, Actúa, Lidera Inauguración de la Canción Oficial de la 38a Conferencia Mundial de la AMGS
21:10	Comentarios Finales





OUR STORY...

NUESTRA HISTORIA...

Es un día como ningún otro. Una inquietante quietud cubre la tierra mientras el sol es amortiguado por las pálidas nubes y el océano hierve a fuego lento y desaparece en la niebla, fundiéndose con el cielo. Esta extraña quietud se ve repentinamente interrumpida por un sonido tan atronador que hace temblar la tierra. Las olas se levantan y se arremolinan bailando al ritmo de la tormenta. Cada ola, tan audaz y fuerte como la anterior, se estrella contra la orilla y luego desaparece en las profundidades del abismo. A lo lejos se vislumbra la figura de una mujer que emerge de entre las olas y es arrastrada por su danza frenética. Ella lucha por levantarse, pero las olas la abrazan. Finalmente, doma las olas y emerge victoriosa. Ahora se puede ver claramente su figura. Es una hermosa doncella. Su nombre es Chipre.

La gente se siente atraída por su belleza. Comienzan a reunirse a su alrededor y construyen casas en su tierra. Aprecian todo lo que Chipre puede ofrecer y veneran a la doncella, colocándola en un pedestal. Los chipriotas cazan y recolectan, labran y cultivan la tierra, tejen y fabrican vasijas y herramientas de barro. Los días pasan felizmente en la isla recién formada. Pero Chipre tiene otro regalo que ofrecer – el más preciado hasta el momento.

Mientras el tiempo parece haberse detenido, Chipre desciende de su pedestal y se acerca a una niña que está tejiendo. La niña cobra vida y Chipre le entrega el regalo que se oculta en las profundidades de su tierra. Es el mineral más magnífico que la niña haya visto jamás. ¡Aes Cyprium (el metal de Chipre)! ¡Cyprium - Cuprum - cobre! Los habitantes se regocijan ante su Nuevo Tesoro, que les trae prosperidad y buena fortuna.

Pronto se corre la voz por el mundo conocido y la fama del metal de Chipre pronto llega a los prestigiosos Micénicos. Audaces comerciantes y prominentes ingenieros llegan a la isla con barcos repletos de tesoros. Construyen reinos (Kition, Salamis, Soli, Engomi, Curium y otros) y comparten su lenguaje, su religión y su cultura. Chipre sigue creciendo y prosperando. Ella baila y celebra su belleza, su riqueza y su identidad griega junto con Afrodita, la diosa de la belleza y del amor.

ÉNESIS

A EKA JEOLÍTICA

A EDAD DE RONCE

HELENISMO

Poco sabe ella acerca de que muchos pretendientes están celosos de su buena fortuna. Entre ellos, está el Asirio, que la observa desde lejos y, en cuanto encuentra la oportunidad, se apodera de la bella doncella. Chipre intenta escapar, pero es en vano. Sin embargo, su victoria dura poco, ya que el conquistador Egipcio se apodera de Chipre, pero él también, pierde a la hermosa doncella ante el Persa. Chipre no puede escapar de sus pretendientes, por mucho que lo intenta. En medio de su lucha, aparece otro conquistador. El Romano captura Chipre y la mantiene cautiva durante muchos años. Mientras la doncella está cautiva, recibe una preciada posesión que se convierte en su identidad: el Cristianismo.

Chipre pasa a formar parte del Imperio Bizantino, pero aparecen más pretendientes. Chipre es capturada por el Inglés y pasa a manos del Caballero Templario, al Luso, luego al Veneciano, para acabar en manos del Otomano. Chipre permanece cautiva por el Otomano durante cientos de años. De pronto un día, él decide hacerse amigo del Inglés y como gesto de buena voluntad, le ofrece como regalo a la hermosa doncella Chipre.

Chipre está entusiasmada con este nuevo comienzo. Mientras ella y el Inglés admiran la belleza de su tierra, ven a una niña pequeña que corre hacia ellos. Aunque su aspecto es bastante ordinario con su cabello largo castaño y sus ojos cafés almendrados, hay algo que la distingue. Tal vez es su mirada determinada y su sonrisa confiada. La niña se acerca a ellos. Chipre extiende la mano derecha lista para un apretón de manos, pero la niña presenta su mano izquierda y toma suavemente la mano izquierda de Chipre, estrechándola con cariño. Es la mano que está más cerca de su corazón. Así saluda a sus amigos, mientras que con su mano derecha saluda orgullosamente. El Inglés sonríe con complicidad. Él conoce bien a la niña. Ella es el Guidismo. Él la presenta a Chipre y Chipre da la bienvenida al Guidismo con gran entusiasmo.

El Guidismo se extiende y es abrazado cada vez por más niñas de la isla. Ellas admiran su naturaleza amable y su personalidad feroz, y quieren ser como ella. ¡Ellas también quieren explorar el mundo que les rodea, aprender nuevas habilidades y hacer de su mundo un lugar mejor! Cada niña, por su cuenta, empieza a escribir cartas a otras niñas que tienen los mismos sueños y aspiraciones. Ellas son lideradas por su Capitana que vive en una tierra lejana y las reúne a todas. Ellas están solas, pero no se sienten solas. Mientras están perdidas en su correspondencia, escuchan un llamado familiar. Miran a su alrededor y para su sorpresa no están solas como pensaban. Cientos de niñas en toda la isla responden al llamado de la Líder. Cientos de Guías que ya no están solas. Se reúnen alrededor de su Líder. Se toman de las manos y construyen un vínculo que se hace cada día más fuerte. Lo que las une es su amistad, pero principalmente los valores del Guidismo que comparten. La niña pequeña sigue creciendo y ahora es muy reconocida por todos los chipriotas...



Muchos años han pasado, y Chipre está cansada de tantos conquistadores. Los habitantes empiezan una guerra por la libertad y después de muchas dificultades y penurias la consiguen. Chipre es independiente pero su alegría dura poco. De repente estalla la guerra y la invasión turca destruye todo lo que habían construido. La isla está dividida. Chipre enfrenta con perseverancia la división y las consecuencias de la guerra. La niña pequeña siempre está a su lado. Las dificultades la hacen crecer rápidamente y se convierte en una joven valiente y dinámica. La luz que ella difunde, llega a cientos de niñas en la isla. Las Guías se mantienen firmes tras la guerra, ayudando a los refugiados a reconstruir sus vidas.

En los siguientes años, aunque todavía dividida, Chipre, como el ciclamen que crece en las rocas contra todo pronóstico, se ha levantado por encima de numerosos desafíos y ha florecido hasta convertirse en un país vibrante y próspero, un miembro de la Unión Europea, que sigue luchando por su reunificación. A lo largo de este viaje, las Guías han estado al frente: ellas lideran los esfuerzos para promover la conciencia sobre el medio ambiente y la ciudadanía activa, ayudan a las personas en apuros, apoyan a sus comunidades para abordar los desafíos modernos y abogan por la igualdad de género, la seguridad y la paz. En la actualidad, la Asociación de Guías de Chipre sigue desempeñando un papel vital en la sociedad, compartiendo la luz del Guidismo, motivando e inspirando a una nueva generación de niñas y mujeres jóvenes para que se conviertan en líderes y agentes

Escrito por Andrea Agapiou, Anna Maria Lingi, Maria Terzi, Elli Kodjamani, Nasia Tziortzi.

CANCIÓN OFICIAL DE LA 38^a CONFERENCIA MUNDIAL DE LA AMGS

SUEÑA, ACTÚA, LIDERA - EL FUTURO ES NUESTRO

We all dream of a world where all girls are free to be themselves, to thrive, With equal opportunities to make the most of their life, Where girls live in freedom, in safety and peace, Where they can explore their beliefs.

Girl Guides and Girl Scouts let's work together, let's act on this day, our Guiding values will show us the way, In friendship and love united we stand, Ten million voices as one.

Oh-eh-oh! So Dream, Act and Lead, Oh-eh-oh! Ensure the future that we need, Oh-eh-oh! Let's believe in our power, Girl Guides, Girl Scouts, the future is ours.

We all dream of a world where all girls deserve a future that is bright, Let 's be the keepers of the flame, to share and spread the light, Make it shine even brighter and reach every girl, Each and every girl across the world.

Girl Guides and Girl Scouts let's work together let's lead the way,
To bring the change, we promise today,
We'll share the journey let's make it real,
Let's sing out loud. let's make it our cheer.

Oh-eh-oh! So Dream, Act and Lead, Oh-eh-oh! Ensure the future that we need, Oh-eh-oh! Let's believe in our power, Girl Guides, Girl Scouts, the future is ours.



38.a Conferencia Mundial de la AMGS

Socio de Sostenibilidad:























































Socio de Comunicación:



